

## Ausstellung war überfällig

**MÜNSTER.** Zufrieden mit der guten Resonanz der Eine-Welt-Ausstellung zum Thema Wasser in der Dominikanerkirche zeigten sich Erich Peters und Prof. Jürgen Rautenberg vom Ökumenischen Zusammenschluss christlicher Eine-Welt-Gruppen. „Die Ausstellung war wichtig und überfällig“, erläuterte Erich Peters, „da sie die bedrückenden Probleme mit mangelnder Trinkwasserversorgung und fehlenden Sanitäreinrichtungen in weiten Teilen des globalen Südens dokumentierte und zugleich Beispiele für erfolgreiche internationale Zusammenarbeit aufzeigte.“ Jürgen Rautenberg verwies auf das große Engagement in vielen christlichen Eine-Welt-Gruppen in Münster und ermutigte zur Weiterarbeit.

In den letzten zwei Wochen besuchten über 2200 Personen die Ausstellung in der Dominikanerkirche. Viele nahmen an Führungen und Begleitveranstaltungen zur Wasserproblematik in der Welt und Entwicklungszusammenarbeit teil.

[www.muenster.org/einewelt](http://www.muenster.org/einewelt)